

La franchise [KING MARCEL GROUPE](#) (siège à Lyon, CA : 54 225 € en 2014), spécialiste du "gourmet burger", ouvre un nouveau restaurant franchisé à Marseille. Parallèlement à cela, le réseau aimerait se développer avec l'ouverture d'autres restaurants en propre dans la capitale. Le développement en franchise est bien entendu toujours d'actualité, avec pour ambition de s'installer dans les plus grandes villes de province. Aujourd'hui, la franchise est déjà à la tête de 4 restaurants (à Lyon, La Clusaz et à Paris). L'établissement marseillais est situé : 2 Quai d'Arenc 13002 Marseille. www.kingmarcel.fr